

## 新年度がスタート

厳しかった冬がようやく終わりを告げ、待ちこがれていた春がやって来ました。桜の花も咲きほころび、新たな年度のスタートとなる進級、進学を祝っているかのようです。

さて、この3月に小学生1名、中学生2名がつばさ教室を巣立ち、それぞれの在籍校にて卒業証書をいただきました。進学先の学校での新しい生活や友だち・先生との出会いをきっかけとして、充実した一日一日を過ごして行けることを願っています。また進級する子供たちも新学期は、気持ちを切り換えるチャンスです。生活習慣や学習状況の改善・向上を目指して、しっかりとした目標を設定することからはじめていきましょう。

## 先月の行事から

### ◎ 校外学習 千葉県野田市を訪ねて

3月6日（木）、8時50分にJR浜松町駅に集合し予定通り出発しました。ところがいきなり、つくばエクスプレスのダイヤが事故の影響で大幅に乱れる事態に遭遇しました。しかし、臨機応変の判断で路線変更を行い、さほどの遅れもなく、野田市郷土資料館にたどり着くことができました。資料館の解説員による土地のようすやしょう油が発展した歴史などの解説を聞き終わると、次はいよいよしょう油工場の見学です。原材料の加工や身近なしょう油ができるまでの過程を見ながら、場内を回ります。あちらこちらで、しょう油のいい香りが漂ってきました。お土産やお楽しみもあり、充実した一日を終え、定刻通りに帰路につきました。感想文の一部を紹介します。



◇ しょう油を作るのにはかなりの手間がかかることが分かり、すごいと思いました。さらに、せんべい焼き体験もしました。なかなか難しかったです。しょう油のソフトクリームも食べました。あまりしょう油の味はしませんでした、おいしかったです。最後に御用蔵を見学し、大変勉強になりました。(中学2年)

### ◎ 卒業を祝う会・調理実習

恒例の卒業を祝う会を3月13日(木)に行いました。前半は調理実習です。ナンとクラッシュゼリーを皆で作りました。カレーと合わせておいしくいただいた後は、レクリエーションタイムです。フルーツバスケット、名探偵ゲーム、アンゲームなどをしました。短時間でしたが楽しいひと時を過ごすことで卒業生の卒業をお祝いしました。



### ===== 掲 示 板 =====

◆体育活動予定日 4月 8日(火)・9日(水)・15日(火)・  
16日(水)・22日(火)・23日(水)・30日(水)

### ◆ 平成26年度 職員紹介

指導員：金谷 毅、太田 房子、多々納 和恵、星野 維子、多々良 英恵  
相談員：田代 早紀

平成26年度 職員の異動：小林 元子(退職)

新しいつばさ教室のスタッフを紹介します。

本年度、足立区立青井中学校校長より、つばさ教室に着任させていただきました太田房子です。

私が教員になったきっかけは、小学校2年生の時に出会った先生に心を揺り動かされたことがきっかけです。

ですから、私は、『人としての基本を踏まえたうえで、生徒の実態に応じた育成』を核にしています。1日も早くつばさ教室に溶け込めるように心掛けたいと思います。

児童・生徒、保護者の皆様どうぞ、よろしくお願いいたします。

